

De conformidad con lo establecido en el artículo 228 de la Ley del Mercado de Valores, Audax Renovables, S.A. ("Audax Renovables" o la "Sociedad"), comunica el siguiente

## **HECHO RELEVANTE**

Audax Renovables (ADX.MC), la filial de generación de energía renovable del grupo Audax, ha cerrado el primer semestre de 2018 con un beneficio de 4,1 millones de euros, frente a los beneficios de 2 millones de euros del mismo periodo del año anterior.

A cierre del primer semestre de 2018 el importe neto de la cifra de negocio ha disminuido en un 1% hasta alcanzar los 17,4 millones de euros. El EBITDA asciende a 11,9 millones de euros, lo que representa un incremento del 1% respecto al mismo trimestre del año anterior.

Los principales hechos que han contribuido a consolidar los resultados obtenidos en el primer semestre del ejercicio han sido:

 La apuesta continua por la optimización y la mejora en el rendimiento de las plantas, a pesar de una producción un 7% inferior al mismo periodo del año anterior debido al menor recurso eólico, ha supuesto que los ingresos de las operaciones se hayan mantenido estables.

Además, cabe destacar que este contexto se ha producido con un precio de venta de la energía en el mercado español (pool) un 2% inferior respecto el mismo periodo del ejercicio anterior. No obstante, la importante revalorización de los green certificates en Polonia (incentivo que recibe el parque por la generación de la energía renovable) ha hecho incrementar su facturación un 25% respecto al primer semestre de 2017.

Adicionalmente, se mantiene la tendencia en cuanto a la reducción de los gastos de explotación, fruto de la política de contención del gasto y optimización de costes, también soportado por el cambio regulatorio aprobado en Polonia, el cual disminuye los tributos sobre los terrenos. Para este primer semestre, la disminución de dichos gastos de explotación ha sido de un 3%, mientras que para los gastos financieros la disminución ha sido de un 2% respecto al mismo periodo de 2017, principalmente, por la menor carga financiera soportada en los project finance y la renegociación de la deuda corporativa.



 Durante el primer semestre del ejercicio 2018, como operación intragrupo, se procedió a la venta del 100% de las participaciones de la sociedad Explotación Eólica La Pedrera, S.L. a la sociedad Audax Energía, S.A. suponiendo un beneficio antes de impuestos de 1.983 miles de euros, dado que el valor contable consolidado estaba totalmente provisionado.

De la energía producida por Audax Renovables en este primer semestre de 2018, el 75% de la misma se ha generado en España, mientras que Francia ha aportado el 7% y Polonia el 18% sobre el total. La producción de los parques en este periodo ha alcanzado los 203,5 GWh frente a los 217,6 GWh del mismo periodo de 2018.

Por su parte, la deuda financiera neta a cierre del período se sitúa en 112 millones de euros, lo que supone una reducción de 1,5 millones de euros respecto al cierre del ejercicio 2017 y corresponde en la práctica totalidad a la financiación de las plantas en modalidad *project finance*.

El pasado 29 de junio los consejos de administración de Audax Renovables, S.A., y de Audax Energía, S.A. formularon el proyecto común de fusión por absorción de Audax Renovables, S.A. como sociedad absorbente y Audax Energía, S.A., como sociedad absorbida. La ecuación de canje será de 300.287.276 acciones nuevas de la Sociedad Absorbente por las 1.800.000 acciones de la Sociedad Absorbida, tal y como fue comunicado a la CNMV bajo el número de registro 267392.

Por último, como hecho posterior al cierre del período comunicado, Audax Renovables, S.A. ha firmado un contrato privado de emisión de pagarés por un importe máximo de 5 millones de euros con TORO FINANCE, S.L.U. con vencimiento en octubre de 2018.

En Badalona, a 26 de julio de 2018.

Naiara Bueno Aybar secretaria no consejera de Audax Renovables, S.A.